

Stellungnahme der Stadtverwaltung Erfurt zur Drucksache 1095/17

Titel

"Coffee to go - Mehrwegsystem" für Erfurt

Öffentlichkeitsstatus

öffentlich

Stellungnahme

Der Beschlussvorschlag wird begrüßt. Er kann ein weiteres Element auf dem Weg zu einer nachhaltigen Stadtentwicklung, zu einem nachhaltigen Konferenzort und zu einem nachhaltigen Tourismus sein.

Da es keine ordnungsrechtliche Handhabe gibt, ist der Beschlusspunkt 2 entscheidend: Es muss gelingen, die Interessenverbände (Dehoga) und die Konsumenten für eine Einführung zu gewinnen.

Zu prüfen wäre, inwieweit regionale Anbieter (des Mehrwegsystems aber auch der Tassen/Becher) zum Zuge kommen können. Regionale Wirtschaftskreisläufe, kurze Wege sind hier die Stichworte. Über Standards (z.B. Tassengröße) und Pfandsysteme) ist nachzudenken. Möglich wäre eine Probe-/Pilotphase z.B. Bahnhof-/Bahnhofstraße/Anger oder Domplatz oder Wenigemarkt.

Zu achten wäre auch darauf, inwieweit und ab welcher Größe das Konzept auch kompatibel zu Erfurter Veranstaltungen (Krämerbrückenfest, Weihnachtsmarkt) einsetzbar ist. Es schon bei kleineren Veranstaltungen einsetzen zu können, wäre hilfreich und würde bei der Verbreitung helfen.

Anlagen

gez. Kathrin Hoyer

Unterschrift Beigeordnete

07.06.2017

Datum